

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN DARURAT
MASA PANDEMI COVID -19**

Nama Madrasah : MTS. Alhasanaat Kaleke	Kelas : VII
Mata pelajaran : Bahasa Inggris	Semester : Genap
Materi Pokok : Teks berbentuk Descriptive (Reading)	Alokasi Waktu : 2 x 40 menit
<p>A. TUJUAN PEMBELAJARAN : Melalui kegiatan pembelajaran ini siswa dapat :</p> <p>*Memahami makna teks tulis fungsional dan esei pendek sangat sederhana berbentuk Descriptive yang berkaitan dengan Lingkungan terdekat</p>	
<p>B. LANGKAH-LANGKAH KEGIATAN PEMBELAJARAN :</p> <p>1. Kegiatan Pendahuluan :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Salam, sapa, do'a, presensi - Menyampaikan tujuan pembelajaran - Apersepsi dan motivasi tentang pentingnya memahami sesuatu hal (Bacaan berbentuk Descriptive tentang Bagaimana Mencegah Penularan Covid-19) 	
<p>2. Kegiatan Inti :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Menggunakan jasa kurir untuk menyerahkan materi ajar dan tugas serta lembar panduan untuk orangtua siswa untuk mendampingi anak dalam belajar serta panduan belajar mandiri untuk siswa, dengan tetap mematuhi Protokol Kesehatan - Kurir mengambil gambar atau dokumentasi saat penyerahan materi ajar dan tugas serta panduan belajar untuk siswa dan Panduan orangtua siswa dengan tetap mematuhi Protokol Kesehatan. - Siswa menyimak materi ajar dengan baik untuk memahami keseluruhan ide pokok dan bukti pendukung serta mencari Informasi yang luas dengan akurat dan tepat tentang tema materi yang dipelajari. - Orangtua harus perhatikan apakah anak menyimak materi ajar dengan baik atau tidak serta Meminta anak menyiapkan sendiri peralatan yang dibutuhkan untuk keperluan belajar mandiri di rumah - Siswa menggunakan sumber belajar yang akurat dan benar. - Membiasakan siswa untuk berpikir kritis, menganalisis, dan menyelesaikan masalah serta bertindak tanpa rasa takut. - Memberikan tugas kepada siswa untuk memunculkan gagasan baru serta menyampaikannya kepada orang-orang terdekatnya. - Berkomunikasi dengan baik dengan orangtua dengan sopan santun dalam menyampaikan suatu hal terkait tema. - Meminta anak untuk menyelesaikan tugas dengan tepat waktu sesuai dengan waktu yang disepakati. - Menggunakan jasa kurir untuk menjemput hasil pekerjaan siswa dan mengambil dokumentasi dengan tetap mematuhi Protokol Kesehatan - Guru memeriksa dan memberikan nilai hasil pekerjaan setiap siswa 	
<p>3. Kegiatan Penutup:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Siswa membuat kesimpulan/rangkuman pelajaran, guru mengapresiasi kepada siswa yang telah menunjukkan Kemampuan - Menyampaikan sesuatu hal terkait tema kepada orang terdekatnya - Guru memberi penilaian yang dituliskan pada lembar hasil pekerjaan siswa setelah selesai diperiksa dan dinilai dan dikembalikan kesiswa. 	
<p>C. PENILAIAN</p> <p>a. Sikap Spiritual : Observasi/Jurnal</p> <p>b. Sikap social: Lembar Observasi/Jurnal</p> <p>c. Pengetahuan: Tertulis: Penugasan</p> <p>e. Keterampilan: Praktek</p>	

Mengetahui :
Kepala Madrasah

Sigi, 20 Juni 2020.
Guru Mata Pelajaran

ROS IDA, S.Pd.
NIP. 19691001 200701 2 039

FADILLAH, S.Pd.
NIP. 19711105 201409 2 001